
 
 
 
 1

En Vitoria el día 27 de abril de 1991, sábado a las siete y media de la tarde en la 

sede del Colegio de Médicos de Vitoria, avda. Santiago, 7 - 1, se celebra le reunión 

de la Junta Directiva de la S.E.P.T.G. 

  

Excusan su asistencia Pablo Falcón y María Antonia Vega. 

  

- Orden del día: 

  I. Aprobación si procede del acta de la reunión anterior. 

 II. Informe de los organizadores del symposium. 

III. Solicitudes de nuevos socios. 

 IV. Propuestas recibidas. 

  V. Preparación de la Asamblea General. 

 VI. Ruegos y preguntas. 

 

I. Queda aprobada el acta de la sesión anterior. 

 

II. Víctor Ortega informa como organizador del Symposium. 

En cuanto a inscripciones contamos con 23 socios, 41 no socios, 5 sin confirmar y 4 

invitados.  

Describe el espacio en que se va a celebrar el Symposium y comenta que 

contaremos con seis espacios diferentes para celebrar grupos simultáneos. 

Describe también el contenido de la carpeta e informa acerca de las actividades 

sociales: comidas y cenas del Symposium. 

  

Inaugurarán el Symposium el Alcalde de la Ciudad, el Presidente del Colegio de 

Psicólogos, el Secretario del Colegio de Médicos y el Presidente de la S.E.P.T.G. 

  

Para los profesionales de la ciudad se ofertaron unas condiciones económicas de 

inscripción especiales y a pesar de ello, la respuesta ha sido mínima habiendo una 

única inscripción de Vitoria sin contar con las de los organizadores. 
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Las subvenciones han sido denegadas a pesar de haber sido reconocido de interés 

sanitario. La razón es al parecer, que en en la solicitud no se dieron los nombres y 

posiciones de las personas "relevantes" asistentes al Symposium. 

 

Javier Díaz informa acerca de la organización de la ponencia. Incluye oficialmente a 

Hanne campos como co-organizadora de la ponencia ya que ha trabajado 

intensamente en el tema. 

 El programa del primer día quedará como sigue: 

 10/11,45:     Presentación de todos los ponentes. 

 12,15/12,45:  Intervención de Hinshelwood. 

 12,45/14:     Grupo grande. 

   4/6,30:       Hinshelwood trabajará sobre una situación práctica 

presentada por el grupo de Sevilla con la técnica de pecera. 

  

Siguiendo el estilo de la técnica de pecera el día siguiente se programará en la 

reunión de la mañana. 

  

Se contempla la posibilidad de integrar los talleres pero no es posible por lo que se 

considera importante pensar para el futuro en el pre o post Symposium de manera 

que se les pueda dedicar el tiempo y el espacio que necesiten. 

  

Se plantea la propuesta de que el Symposium sea bianual, pero al ser la Asamblea 

anual por estatutos, se propone que coincidiendo con la Asamblea se celebre lo 

equivalente a un pre-Symposium. 

 

III. Solicitan su candidatura como socios: 

  

Maite Pí, Berta Stieffel, Miguel Andreu Beltrán, Lucía Latorre, Raquel Valero, Pedro 

Mir, Isabel Admetlla, Susana Jover, Jerónimo Bellido. 
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Dado que muchas de las solicitudes se reciben en este momento y que algunas de 

ellas están incompletas, se acuerda revisar las solicitudes con más detenimiento y 

las completas serán propuestas en la Asamblea. 

  

Se acuerda que ante posibles dudas respecto a los avales se solicitará asesoría a la 

vocalía de Formación. 

 

IV. Preparación de la Asamblea: 

  

Nuestra secretaria Paquita Alonso presenta el resultado de la encuesta que envió a 

todos los socios. Se han recibido 16 respuestas de propuestas para los nuevos 

cargos. 

  

Los cargos a renovar son: Presidente, Secretario, Tesorero, Vocales de zona norte, 

Centro, Sur y Vocal de Formación. 

  

Se han recibido las siguientes propuestas para la organización del próximo 

Symposium y ponencia que se llevarán a la Asamblea: 

"Marcos referenciales en psicoterapia. Aspectos comunes". Koldo Torika. 

"La comunicación natural y la comunicación social" G. Fonseca Fábregas. 

"Metamorfosis de Narciso. Neurosis de guerra y conocimiento de una cultura grupal" 

Juan Campos. 

Tesorería presenta su informe que queda archivado. 

Roberto Inocencio como vocal libre informa que la I.A.G.P. espera más información 

de la S.E.P.T.G. También espera la divulgación del Congreso. 

Siendo las 21,30 y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Junta 

Directiva de la S.E.P.T.G. del 27 de abril de 1991. 

 

La Secretaria Vo Bo Presidente 


